

Semaine des Mathématiques

Et si la Lune mesurait 1 pixel ?

Prenez le temps d'une petite pause pour observer à quel point notre système solaire est immense (et donc que nous ne maîtrisons pas vraiment la notion d'infini...). Josh Worth a imaginé une application où La Lune mesure un pixel et donc toutes les distances dans le système solaire sont réduites en respectant cette proportion. Malgré ça, on ne peut qu'être surpris à quel point celui-ci est immense... (Vous pouvez même faire défiler à la vitesse de la lumière !)

